



Anlass Nr. 73.19	Datum: Mittwoch, 14.11.2018	Vorsitz: Ruth Fleisch
------------------	-----------------------------	-----------------------

Begrüssung	Ruth Fleisch
Thema	Vorstellung Rotary-Projekt Skilldream Rot. Christoph Beer, RC Bern Christoffel
Gäste	keine
Geburtstage	09.11. Hansjakob Zellweger (vielen Dank für das Couvert) 10.11. Dieter Reichelt 12.11 Martin Gisler (vielen Dank für das Couvert), sowie ebenfalls besten Dank für das Couvert von Werner Spirig
Mitteilungen	<p>Ruth bedankt sich ganz herzlich für unsere Teilnahme bzw. Kauf der Schokolade zum Weltpoliotag. Wir haben 72 Pralinenschachteln bezogen.</p> <p>10 Jahre ROKI: Save the date: Am Samstag, 25.10.2019 ab 17.00 Uhr im Casino Frauenfeld</p> <p>Andy Binswanger ruft insbesondere die neu in den Club gestossenen RotarierInnen auf, die anstehende Distrikt-Konferenz am 01.12.2018 zu besuchen, um mehr über die internen Abläufe von Rotary, sowie seine Projekte zu erfahren.</p> <p>Hauspeter Ryser lässt ausrichten, dass der neueste Lemberg-Reisebericht von Peter Forster auf unserer Homepage zu lesen ist. Besonders interessant ist dabei der integrierte Text des mitreisenden Arztes Roland Ballier, der über unser neuestes Projekt, die Beschaffung und Anpassung von Orthesen für junge Patienten mit schweren neurologischen Schäden berichtet: https://www.rotary-kreuzlingen.ch/de/activities/projects/1926/lemberg-projekte-reisebericht-von-peter-forster-oktober-2018</p>

Programmorschau

Datum	Zeit	Anlass	Thema / Referent	Ort
21.11.2018	12:15	L	Vorstellung Hilfswerk für Kinder Rot. Hauspeter Thür	Gottlieben
28.11.18	06:30	F	Frühstücksplaudern	Park Kafi Kreuzlingen
28.11.18	12:15	L	Plauderlunch	Gottlieben

Programm

Notre conférencier Christoph Beer qui - il faut bien le souligner – vient d'un club avec une quasi parité homme-femme qui a vu le jour 25 ans en arrière créé par un couple se fixant ce but même.

Il se réjouit de pouvoir nous présenter le projet Skilldream (les folios sont en annexe) pour lequel il voue un engagement particulier ayant lui-même une attirance pour l'Asie qu'il a découvert durant ses voyages. Ce projet du gouverneur Markus Hauser a comme but de mettre en place une infrastructure d'hôtellerie



et de gastronomie pour la formation de jeune laotiens dans le domaine de la restauration, réception et gestion d'un établissement ; ceci dans la capital Vientiane qui est encore peu touristique mais a un potentiel de croissance prometteur.

La formation en elle-même s'oriente aux standards Suisse d'apprentissage et des écoles hôtelières.

Le projet est constitue de trois piliers :

- Hands-On : travaille actif sur place
- Financement : soutenu entre autre par Johann Schneider-Ammann, ainsi que par les autorités locales. Le projet à besoin d'un financement de départ de CHF 250'000.— qu'il est prévu de récolter auprès du district, en faisant une demande de Global Grant, avec des contact au DEZA (fédérale) et avec le soutiens de Helvetas.
- Equipement : la partie la plus couteuse, les ustensiles de cuisine viennent souvent d'établissements Suisse

La mise en place est prévue sur trois ans : définition du cahier du périmètre de projet, mise en place de l'infrastructure avec les partenaires Suisse et laotiens et finalement la formation des jeunes apprentis sur place.

Christoph Beer reste en tant que président de Skilldream la personne de contact pour toute question concernant l'évolution et les moyens humains et financiers à fournir. Ce collègue rotarien de Bern a su montrer les points clés du projet tout en étant concis à la fois. Il ne manque pas de retourné les remerciements chaleureux de Ruth d'avoir pu venir à Gottlieben et profiter d'une rencontre rare avec les collègue rotariens de Thurgovie.

